



## CONSENTIMIENTO INFORMADO

<b>PROVIDERS</b>	
Dr. Mirta Cabrera – LPC, PsyD	Dr. Lilian Tocco– MSEdu., MSLPC, PsyD
Abigail Webber – MS, LPC	Melissa Badertscher – MS, MSAT, LPC-IT
E. Basil Jackson – DPM, MD, ThD, Ph.D, DSc, JD, DLitt.	Lashonda Miranda – LCSW

### **El proceso de consejería**

El proceso de consejería se resume en métodos guiados para resolver problemas con la ayuda de un profesional autorizado. Es fundamental establecer una relación cliente-terapeuta positiva y profesional para que el cambio deseado se convierta en el nuevo estilo de vida. Se utilizan varios métodos de terapia para promover soluciones a largo plazo, a menos que exista una necesidad inmediata que deba discutirse primero. Por lo general, se completa una evaluación biopsicosocial inicial en la primera sesión, seguida de un plan de tratamiento y evaluaciones de salud mental. Dependiendo de las necesidades del individuo, el cliente puede asistir a citas semanales, quincenales o mensuales; habrá reevaluaciones regulares de la eficiencia del plan de tratamiento. Las sesiones suelen durar entre 30 y 60 minutos. Se pueden proporcionar informes escritos si es necesario. Se pueden aplicar cargos. Los clientes tienen acceso a sus cuadros y los objetivos de su tratamiento.

### **Duración del servicio**

Se determinará un plan de tratamiento después de los componentes de la evaluación inicial del cliente. En caso de que el cliente no tenga seguro, el plan de tratamiento determinado se mantendrá sin cambios hasta que se realice una reevaluación. Comparativamente, los clientes con seguro pueden consultar su HMO para determinar la duración del servicio. Además, es posible que el período de servicio asignado no refleje el plan de tratamiento. En ese caso, el cliente y el terapeuta buscarán el mejor plan posible para el cliente y planificarán de acuerdo con la cobertura de HMO y harán adaptaciones para el pago por cuenta propia. También se pueden proporcionar referencias. El terapeuta se reserva el derecho de referir al cliente a un colega u otro profesional de la salud mental para obtener más tratamiento o recursos.

**\*\*\*Si el cliente tiene 3 citas perdidas, habrá una suspensión de 3 meses en sus citas\*\*\*** Otra razón para la interrupción de los servicios sería la incapacidad del cliente para cumplir con las citas programadas. Existen franjas horarias competitivas en las que otros clientes también necesitan ayuda en su día a día y requieren asistencia programada y oportuna. Si no puede asistir, comuníquese con Miracle dentro de las 24 horas o hágase responsable de cubrir la tarifa de la sesión. En caso de que el terapeuta no pueda asistir a una cita, la recepcionista se comunicará con el cliente para reprogramarla.

### **Parámetros**

Si surgiera una queja, el cliente es responsable de completar el formulario de quejas (disponible en la recepción) en su totalidad. Miracle revisará el material y trabajará en una resolución con las partes involucradas. Se requiere una Autorización para la divulgación de información antes de que la información salga de la oficina y se discuta la información confidencial con alguien fuera del contexto terapéutico. Este consentimiento se basa en la forma confidencial en que se discute mi caso, y entiendo que depende únicamente de que se me brinde un servicio de calidad. Los servicios del cliente se basan en el plan de tratamiento acordado y los recursos de Miracle Counseling and Life Coaching LLC. Si el terapeuta o el cliente no pueden cumplir con los objetivos del plan de tratamiento de manera efectiva, el terapeuta referirá al cliente a otros recursos. Trabajamos sin cesar para proporcionar un lugar seguro para todas las creencias, culturas y razas. Tenga en cuenta que Miracle Counseling and Life Coaching LLC solo abre con cita previa.

En caso de una emergencia, llame al 911, comuníquese con la Línea de vida para la prevención del suicidio al 1-800-273-TALK (8255) o vaya al hospital que le quede más cerca. De lo contrario, haga una cita para discutir directamente los asuntos terapéuticos con el terapeuta.

